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Trasandino de Los Andes ficha al hijo de
Diana Bolocco para su regreso al

profesionalismo
 

PDI Denuncia a 63 extranjeros por ingreso clandestino 
El Departamento de Migraciones y Policía
Internacional de Los Andes de la  PDI
denunció a 63 extranjeros por ingreso
clandestino, quienes se  movilizaban en un
bus ilegal de pasajeros desde Iquique a
Santiago. 

Los detectives concurrieron a un
procedimiento adoptado por Carabineros
en  la ruta 5 Norte en el sector de Petorca,
por un bus que transportaba de  manera
irregular a ciudadanos venezolanos,
colombianos y bolivianos. 

En la fiscalización la PDI descartó el
tráfico de migrantes y se procedió a  la
denuncia por ingreso clandestino de 63
extranjeros. Los antecedentes fueron
puestos a disposición del Servicio
Nacional de Migraciones para la
correspondiente resolución administrativa. 
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Se trata del hijo mayor de
Diana Bolocco, Pedro
Cisternas, quién será parte
del plantel que dirige
Francisco Arrué, como
entrenador de Trasandino
de Los Andes y fue
seleccionado, tras las
pruebas correspondientes
y estará en el regreso del
equipo al profesionalismo.



Nuevas normativas

Mucho se ha hablado de la nueva regulación acerca de los derechos de agua y que eso podría mejorar la situación. Sin embargo, la misma fuente
nos dice que eso no es real, ya que si bien puede mejorar con relación a los abusos en cuanto a la venta de derechos de agua, no va solucionar la
escasez de agua que se produce porque no llueve “Esta es una sequía histórica “ advierte la fuente.
En ese mismo sentido, un estudio nada menos que de la ONU y su área de estudios técnicos, alertó hace unos días -en la misma línea - que el valle
está en una situación crítica y sin vuelta atrás. Esto va más allá de las medidas que se estén tomando, ya que es un proceso global que genera esta
sequia, que no se había visto.

En la práctica, conversamos con don Juan, parcelero, que viene viviendo esta situación hace mucho rato en las cercanías de Catemu. Nos comenta
que; “Hace mucho la situación esta critica, lo que sucede es que cuando había que tomar medidas nadie lo hizo y ahora en mi opinión es bastante
tarde, ya que las nuevas normas solo pueden cambiar la administración, pero no va llegar agua, es más, yo he perdido cosechas enteras y en ciertas
zonas las personas no les sale agua, el drama es hace rato en la ruralidad, lo que pasa es que no es noticia”.

El Embalse y otras medidas

Un ex parlamentario, nos comenta que desde los 90 se viene hablando de los embalses, por ejemplo puntilla del viento, para poder ir guardando
recursos. Sin embargo, hoy ya no hay mucho de donde sacar, remarca que si hubiese existido voluntad política en ese momento, eso se hubiese
hecho, pero primaron los intereses personales de corto plazo y no se realizó esa obra, ni otras.

Otro tema, es que no se ha invertido en cambiar la cultura de los regantes, entonces se pierde demasiada agua en los riegos de la ruralidad, se sigue
usando riego tendido, lo cual es un verdadero crimen en una sequía tan grande como la que estamos viviendo, no ahora sino que hace rato.
Si bien,  las fuentes oficiales llaman a la calma, es cosa de ponerse a investigar un poco más debajo del agua o con fuentes vinculadas a los estudios
técnicos para darse cuenta que el tema es muy dramático.

Un funcionario de la DGA, comenta en off, que es cosa de mirar los famosos APR, donde ya no sale agua y que los pozos ya no resisten y lo que
ocurre es que las personas se angustian, ya que es agua para consumo y buscan perforar más abajo, generando un daño enorme a las napas, es una
situación que está muy descontrolada comenta.

Una persona, vinculada a una empresa de distribución del recurso hídrico, comenta que todo esta apuntado a que este invierno llueva lo suficiente
para “salvar la plata” de otra manera se va tener que recurrir a otras formas ya más radicales y eso sin duda a nadie le gustaría…
.
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Reportaje: El drama del agua en Aconcagua
Una grave situación, se está viviendo por el drama de la escases hídrica, en
el Valle del Aconcagua. Si bien, el Estallido social y la pandemia, lo
sacaron de las primeras planas de los diarios, es una realidad que el
problema no resiste más y que no estamos lejos de tener cortes de agua para
consumo humano.

Una noticia, que si bien no se hizo viral, si preocupó al Valle del
Aconcagua, fue hace unos meses cuando desde el Gobierno central, a través
de la Dirección General de Aguas, dieron la instrucción de intervenir el
caudal del Río Aconcagua para poder asegurar el consumo humano de agua
para el Gran Valparaíso. Esta situación, hizo reaccionar rápidamente a los
regantes de la primera sección del Río Aconcagua -encabezados por Javier
Crasemann- y generó un movimiento certero, que provocó una reacción
veloz de todos los alcaldes del Valle del Aconcagua con el Ministro del
MOP, Alfredo Moreno. En esta curiosa reunión, que se realizó en el Club
Aéreo de San Felipe y gracias a una gestión del Gobernador Regional,
Rodrigo Mundaca, se logró revertir el decreto que complicaba a un 70 por
ciento de la agricultura local.

Tras, el periodo estival y las elecciones de por medio, donde las cosas se
fueron calmando, el problema esta lejos de resolverse y lo que es peor, todo
debería empeorar, según nos comenta alguien vinculado al mundo rural
desde hace mucho tiempo.
 



Municipio avanzó con esta infraestructura para así cumplir con el protocolo del
Ministerio de Educación (MINEDUC) para el retorno al año escolar 2022. 

El próximo miércoles 2 de marzo se retoman las clases presenciales
obligatorias en los establecimientos de jardín infantil, sala cuna y
establecimientos de educación escolar, tras dos años de clases telemáticas o
híbridas. Por esto, los equipos municipales y de DAEM de San Esteban se
encuentran realizando diversas mejoras para, precisamente, brindar espacios
seguros y dignos para las y los estudiantes de la comuna.  

Con el objetivo de evitar contagios de COVID-19, Escuela San
Francisco de San Esteban construyó una Sala de Aislamiento
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En ese contexto, y con el propósito de evitar contagios de coronavirus, en la
Escuela San Francisco  finalizó la construcción de su sala de aislamiento
COVID-19, que tiene por finalidad, ser un lugar designado en el
establecimiento para trasladar a un estudiante o trabajador que presente
síntomas de coronavirus y que contará con toda la implementación necesaria
para su atención.

En este sentido, la Directora del Departamento de Educación Municipal,
Jocelyn Herrera, abordó la importancia de contar con este espacio, pues implica
evitar el riesgo de contagios entre la comunidad escolar. “La normativa en el
contexto Covid-19 nos exige tener una sala de aislamiento para el caso en que
tengamos algún posible contagio, para que dicha persona sea aislada mientras
se procede a que sea retirado a su domicilio o algún centro asistencial. Por ello,
quiero hacer un llamado a la comunidad a ser empáticos, a no discriminar a
algún compañero que se encuentra aislado, porque nadie está libre de esta
pandemia. Hoy podemos ser nosotros y mañana pueden ser ustedes u otros,
pero a todos nos puede tocar, entonces, la idea es que trabajemos y reforcemos
la empatía con nuestros niños y niñas” agregó.

Esto medida, además, está inserta en la planificación de retorno a clases 2022
denominado “Protocolo de medidas sanitarias y vigilancia epidemiológica para
establecimientos educacionales”, creado de manera conjunta entre los
ministerios de Educación y Salud, donde además destacan la eliminación del
aforo y la presencialidad obligatoria.



Clínica veterinaria municipal entrega recomendaciones para tus
mascotas en este verano frente a las altas temperaturas
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El equipo médico del Centro de Atención Primaria Animal, CAPA,
preocupado por el bienestar de las mascotas durante esta época estival
sigue su atención gratuita a la población más vulnerable y entrega
recomendaciones a la comunidad para enfrentar las altas temperaturas
que se registran en Los Andes.

Dentro de los consejos que entrega el equipo médico del Centro de
Atención Primaria Animal, dependiente de la Municipalidad de Los
Andes, se destaca el horario del paseo. Ricardo Apablaza, médico
veterinario y encargado del centro comentó “que debiera ser en la
mañana muy temprano y después de las 21:00 horas. Si los sacas no
lo hagas durante el rango del día en donde la temperatura registra el
nivel más alto, cuídale las patas. Asegúrate que siempre tengan agua
limpia, no los saques a correr. Además, no se deben dejar encerrados
y asegúrate que siempre tengan un lugar de sombra”.

Por su parte, el alcalde Manuel Rivera, reiteró que la atención está
focalizada para las mascotas de los habitantes de la comuna:
“sabemos de la importancia de nuestras mascotas en los hogares y
como es un centro dedicado al bienestar de los animales, esta
veterinaria es para los vecinos de la comuna de Los Andes, siendo el
único requisito, aun cuando aquellos vecinos que tienen un 60 % de
vulnerabilidad lo hacen gratis”.

Para mayor información sobre la atención y denuncias sobre tenencia
responsable de mascotas, puedes hacerlo presencial en Avda.
Salvador Allende #131 y su número es 342507825, en horario 8:30 a
13:30 hrs. y de 15 a 17:30 hrs.


